

Tanzsportclub Olsberg beendete Sommerprogramm mit großer Abschlussparty

Olsberg. In den Sommerferien wurde den Mitgliedern und Gästen des TSC wieder eine große Vielfalt unterschiedlicher Tänze angeboten: Der Discofox, Tänze der Caribik. Beim Tango Argentino wunderten sich die Teilnehmer, wie viele Varianten bei einem einzigen Grundschrift möglich sind. Orientalische Tänze begeisterten genauso wie Rock'n' Roll und Jump-Style.

Besonderes Interesse fand jedoch der wöchentliche Unterricht in den Standardtänzen, bei dem an manchen Tagen kaum Platz auf der großen Tanzfläche war. Geleitet wurde der Unterricht vom Turniertanzpaar Fred Hendriks und Norma Medina. Der TSC verfügt damit jetzt über 18 Trainer/innen in allen Sparten.

Schließlich fand das große Finale statt: Norma Medina/Fred Hendriks und das Paar Sabine Diel/Harald Schönfeld zeigten ihr Können in den Standardtänzen. Sie ermunterten aber alle, es ihnen nachzumachen: Tanzen lernt man nur durch tanzen und viel viel üben.

Info-Tel. 02962 2300.



In den Ferien veranstaltete der TSC Olsberg ein regelrechtes Sommerfest der Tänze.

Foto: TSC